

5 questions à Ylan Flahaut

SAINT-AUBERT Depuis le début de la saison de cross le tout jeune coureur a déjà ramené 10 bouquets chez lui.



Ylan Flahaut rêve de devenir professionnel comme son père Denis Flahaut.

1. Pouvez-vous présenter ?
Je m'appelle Ylan, j'ai 6 ans, j'habite à Saint-Aubert. J'ai appris à faire du vélo à l'âge de 4 ans et immédiatement j'ai demandé à mon papa de m'inscrire dans un club pour faire de la compétition car j'aime bien la vitesse et le sprint. J'ai fait un peu de gymnastique comme ma sœur Flavie, mais je préfère le vélo car c'est moins dur.

2. Quels sont vos clubs ?
J'ai commencé à Fourmies chez André Prisette, mon papa y avait commencé sa carrière de 8 à 17 ans. Cette année, en Ufolep je porte le maillot de Lieu Saint-Amand et en FFC j'ai intégré le CC Cambrai où je suis entraîné par Cathy Gamand. Sinon, aux tout débuts, c'est Papy qui m'entraînait sur un terrain derrière chez lui.

3. Votre palmarès s'étoffe chaque dimanche ?
J'ai 16 victoires. Dix pour cette année dont le titre de champion régional pré-licencié acquis à Fourmies mais aussi le titre de champion du Nord. Dimanche dernier j'ai gagné à Bapaume. Pourtant, durant la course, je suis tombé et je me suis blessé. Je suis reparti en 8e position et j'ai remonté tout le monde. A chaque fois je gagne une coupe, une médaille ou un bouquet, je l'offre à ma maman qui, elle, de la course à pied.

4. Regardez-vous les courses à la télé ?
Oui bien sûr. Papa est souvent sur les courses alors je regarde avec Papy. Cette année, j'ai eu la chance de faire des photos avec des professionnels comme mon idole Peter Sagan ou encore Wout Van Aert, Mathieu Van Der Poel, Julian Alaphilippe. Peter Sagan m'a même dédié sa casquette.

5. Que préférez-vous dans le vélo ?
Le Tour de France pour les montagnagnes mais aussi pour les sprints. Le cyclo-cross c'est pas mal aussi, on s'amuse beaucoup dans les chemins, dans la boue, dans les bois que ce soit en montée ou en descente. Avec mes trois copains de Cambrai on s'amuse bien tout en travaillant la technique et l'agilité sur notre vélo. Mais après c'est moi qui doit nettoyer mon vélo!

FAITS EXPRESS

CANOË KAYAK

Championnat régional
Bertille Portal a remporté l'épreuve des juniors filles des championnats de fond à Marquion.

FOOTBALL

Arbitrage en famille
Deux arbitres ont été observés ce dimanche 17 novembre dans le cadre de leur formation. Le plus jeune Maxence sifflait le matin à Guesnain et l'autre, l'après-midi à Denain. Maxence est le fils de François-Xavier Petit le président de l'US Bourlon Haynecourt Epinoy. Bonne réussite à tous les deux!

Coupe de France
Noah Diliberto était dans le groupe des pros qui a battu Saint-Maximin. A noté que Teddy Chevalier lui aussi ancien Cambrésien a également joué et marqué au cours de ce match.

HANDBALL

100 % filles
Pendant la trêve du championnat, les dirigeants du handball de Caudry ont eu l'idée novatrice d'organiser un tournoi entièrement réservé aux féminines. Grâce à cette heureuse initiative sept non licenciées se sont présentées et deviendront peut-être de futures membres du club caudrésien.

RUGBY

Des jeunes en sélection
Même si l'équipe première du ROC n'a pas encore gagné cette saison la formation porte ses fruits à Crahos. Ce dimanche 17 novembre 10 jeunes U13 ont participé à un stage de présélection Nord à Tourcoing.

TENNIS

Interclubs
Les deux jeunes Cambrésiens de l'ACC Tennis Pierre Antoine Bajoux et Gaspard Gennot ont gagné 4 à 0 face à Anzin leur premier interclub des 8-10 ans alors qu'ils n'ont que 7 ans.

BASKET

Derby Caudrésis Catésis
Le Cateau est allé gagné 40-77 à Caudry son deuxième match de la saison en pré-région.

FAITS EXPRESS

L'école de tir des Arquebusiers affiche de beaux résultats



DERRIÈRE LIGNE DROITE AVANT LE CHAMPIONNAT RÉGIONAL

TIR À L'ARC
Avec 182 adhérents contre 173 en 2018, les arquebusiers ont le vent en poupe. Pratiquer le tir à la carabine, au pistolet ou à l'arbalète, en toute sécurité, est un vrai plaisir. La relève est assurée avec les 26 jeunes inscrits cette année à l'école de tir. Plusieurs jeunes ont participé à des prochaines compétitions, avec de beaux résultats à leur palmarès. Ainsi, au tir à la carabine, Maëlys Tondeur 14 ans, s'est classée 71^e/149 au championnat de France à Marseille, et 8^e/10 au Départemental d'Haubourdin. Les plus jeunes partiront en 2020 au challenge de l'avenir. Yannick Segard

14 ans et Coline Dhordain 13 ans, sont deux jeunes arbalétriers pleins d'espoir. Yannick, après 2 ans de pratique, s'est classé 2^e sur 3 au Régional à Boussois. On soutient à fond Maëlys et Yannick au championnat régional pour leur qualification au National à Niort en février 2020. Le président Dominique Cent, ravi du dynamisme du club, ne compte pas en rester là : « Notre club a déposé un dossier de reprise du stand de tir de la buse auprès du président de la C.A.C pour une pratique du tir à 50 et 200 mètres. » Un projet d'équipement sportif est en projet pour hisser le club et l'agglomération de Cambrai vers les compétitions.

Le tournoi « Bad en fête » a réuni de nombreux joueurs



BADMINTON
Le club sportif associatif « Badminton Cambrai », réunit comme chaque année les passionnés de badminton à la salle Gilbert Mayeux pour son tournoi « Bad en Fête ». Dimanche 17 novembre, ce sont 59 équipes de la région qui se sont affrontées en double hommes, double femmes et mixte, tous âges et tous niveaux, dans un tournoi convivial. Le matin, les matches double hommes et double dames, et l'après midi le double mixte. Le principe du club est basé sur le fonctionnement du bénévolat avec une aide de la ville de Cambrai mettant à disposition 2 gymnases, les salles Mayeux et Gernez. Le président en est Benjamin

Un tournoi convivial, avec de nombreux joueurs.

Houriez. Quelques chiffres : le badminton est le deuxième sport scolaire le plus pratiqué. Le temps effectif de jeu par match est de 30 minutes contre 10 minutes pour le tennis. Sur un match (30 minutes environ), la distance parcourue est équivalente à celle d'un match de tennis de 2 heures soit 5 à 6 km. A ce jour, le club comprend plus de 100 adhérents de 18 à 64 ans dont 40 jeunes qui bénéficient d'une formation à l'école de badminton le samedi matin. Le club a 4 équipes engagées en championnat interclubs.